



«À travers tous ses méandres humains, Charles a suivi une ligne droite. Séduit comme il l'a été par Jésus de Nazareth, il a expérimenté vitalemment cette proximité de Dieu que Jésus est venu révéler. Fidèle sans relâche à cette première rencontre, Charles va essayer de vivre à plein cette passion de Dieu pour l'humanité, manifestée en Jésus. Charles a été fasciné par le fait que Dieu lui-même s'était fait nazaréen.»

«L'impact de Charles de Foucauld sur la vie de l'Église reste encore à mesurer parce que je crois qu'il n'a pas encore été vécu dans toute la plénitude de ses implications.»

*Frère Jean-Marie,
petit frère de Jésus*

Frère de l'Instruction chrétienne, Richard Ledoux a enseigné pendant plus de vingt ans. Diplômé de l'institut supérieur de pastorale catéchétique de Paris, il possède également un doctorat en sciences religieuses de l'Université d'Ottawa. Son projet «À l'écoute de Charles de Foucauld» connaît déjà un très bon succès.



Table des matières

Introduction.....	7
La genèse de notre projet.....	9
La lettre du 19 janvier 1902	9
Trois faits marquants de notre époque.....	10
Les Fraternités Charles de Foucauld.....	20
À l'écoute de Charles de Foucauld	20
Des Fraternités placées à un moment précis de l'histoire	24
Un dernier regard sur Charles de Foucauld.....	30
Conclusion	34